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本报讯 第 19 届有机年份葡萄酒展

览会将于 2012 年 1 月 23 日至 25 日在法

国蒙伯利埃展览馆举行。

有机年份葡萄酒展览会只允许来自

世界各国和葡萄产区获得有机葡萄酒认

证的厂商参展，并且只对专业人士开放，

目的是让世界各地的葡萄酒业同仁汇聚

一堂，品鉴采用有机农业产品生产的高

品质葡萄酒。

展会期间，将组织多项活动，方便参

观者发现新产品。在名为“葡萄农之夜”

的活动上，将举办有机葡萄酒酒会，请人

们品尝在挑战赛上获奖的葡萄酒。

（徐 睿）

2012有机年份葡萄酒展
共享“葡萄农之夜”



节庆快递

市场风向

本报讯 2011 冬季大型羊绒羽绒服

装服饰淘宝节将于 11 月 23 日至 12 月 8

日在中国国际科技会展中心举办。本

次节会由北京聚丰世纪展览展示有限

公司主办。羊绒羽绒服装服饰淘宝节

将设服装鞋帽、工艺礼品、文体用品、母

婴用品、生活用品、消费电子、绿色食品

等七大展区。

经过多年的发展积淀，羊绒羽绒服

装服饰淘宝节已经成为业内所熟知、北

京市民不容错过的节会。

（毛 雯）

羊绒羽绒服装服饰淘宝节
特设七大展区

本报讯 3 年 1 届的慕尼黑国际陶

瓷 工 业 博 览 会 将 于 2012 年 5 月 22 日

至 25 日 在 德 国 慕 尼 黑 新 国 际 会 展 中

心举行。

据展会主办方慕尼黑国际博览会

公司副总裁艾欧恒介绍，上一届的展览

共有来自 35 个国家的 656 家企业参展。

据悉，本届展会共设有中、法、英、

美 4 个国家的特展区，将分别展出重质

粘土机械、生产线及设备、精细和高温

陶瓷、工业陶瓷和粉末、生产材料及助

料等，覆盖了陶瓷工业的全产业链。此

次展览会更加注重“创新”，并将展示行

业新技术、新应用等。 （海 燕）

本报讯 据主办方最新发布的消息，

日前在广州保利世贸博览馆举行的 2011

广州国际模具展览会（Asiamold 2011），

观众人数创下新高。展会共吸引 15262

名观众，较去年增加 22%。其中，国内观

众 13424 人，较上届增长 20%；共有来自

45 个国家及地区的 1838 名海外观众参

观，较去年上升 41%。共有 320 家来自 14

个国家及地区的厂商参展，覆盖两个展

馆，展会面积达 20000 平方米，参展商数

目较上届增长 8%。 （谭 雪）

2011模具展
观众人数同比增长22%

本报讯 日前，由中国医药国际交流

中心和杜塞尔多夫展览（上海）有限公司

主办的第十六届中国国际医药（工业）展

览 会 暨 技 术 交 流 会（CHINA—PHARM

2011）在上海新国际博览中心闭幕。本

届 CHINA—PHARM 展 览 面 积 扩 大 到

28000 平方米，有来自 24 个国家和地区的

470 家展商参加展会。

CHINA—PHARM 2011 是 新 版

GMP 实施以来国内外制药装备行业全面

聚首的一次展会。CHINA—PHARM 展

会不仅为中外制药装备供应商搭建了同

台竞技的舞台，还提供了对新版 GMP 进

行深度解析的交流平台。

据 悉 ，CHINA—PHARM 2011 期

间，还举办了包括“中药制剂安全生产论

坛”在内的 10 多场论坛和技术研讨会。

（徐锦承）

■ 本报记者 叶灵燕

10 月 28 日，来 自 国 际 皮 草 协

会、香港皮毛协会和俄罗斯、韩国、

日本、丹麦、新西兰、芬兰等十几个国

家和地区的 500 余名客商，以及国内

来自北京、上海、广东、四川等 20 多个

省市的 5000 余名采购商、供应商、专业

买家汇集河北省衡水市枣强县大营镇，

参加了当日开幕的中国·大营第二十届

国际皮草交易会（以下简称大营皮草

交易会）。

大营皮草交易会从 1992 年起，迄

今已成功举办了 19 届。此次交易会

由河北省人民政府、中国轻工业联合

会、中国皮革协会共同主办。

大营皮草享誉中外

据中共枣强县委书记邢少

英介绍，枣强县大营镇是世界

皮草的发祥地之一，传说商

末少师比干曾在大营一带

射狐制裘，被视为“ 营皮”

鼻祖。毛皮、裘皮在国际

上也统称为皮草，大营

镇被誉为“天下裘都”，还获得了“中国

裘皮制品及辅料第一市”等荣誉称号。

国际皮草协会的原主席韩信一直

对大营皮草产业给予厚爱。记者也了

解到，大营生产的裘皮服装在国际市场

有着很大的影响力，其中以水貂服装为

主，主要出口俄罗斯、日本、美国等 20

多个国家和地区，中俄边贸市场的皮草

服装 80%产自大营。在莫斯科的唐宁

街，大营生产的裘皮服装更是占据了

70%的份额。

大营镇的皮草产业享誉中外，在中

国皮革协会名誉会长张淑华看来，这与

当地的老百姓对此行业由衷的热爱与

精心的经营密不可分。据介绍，目前，

枣强全县拥有皮毛加工企业和摊点 1.2

万 家 ，皮 毛 专 业 村 100 多 个 ，专 业 户

8000 多个，固定门店 2000 多家，流动及

固定摊位 8000 多个。大营镇已成为国

内品种最齐全、样式最新颖、潜力最充

足的皮毛生产、加工、销售集散基地。

而皮毛业更是以大营为中心，辐射到周

边 5 个市县，500 多个村庄，加工企业和

摊点达到 14000 多家，从业人员 15 万

人，形成了方圆近百里的经济圈。

特色产业打出靓丽名片

对 于“ 皮 草 之 乡 ”的 未 来 ，韩

信 也 表 达 了 自 己 的 期 望 。 他 认

为 ，采 用 现 代 生 产 工 艺 ，不 断 提 高

产 品 质 量，是 激 发 皮 草 产 业 创 造 活

力 的 重 要 元 素 ，对 于 推 进 皮 草 产 业

快速发展至关重要。

对此，邢少英介绍说，就生产工艺

而言，大营裘皮加工从鞣制、硝染、印花

到裁剪、缝制、吊制等，各个环节都达到

国内先进水平，而且作为全国规模最大

的皮草生产加工基地，枣强县正在按

照创建“中国裘皮名城”的战略定位，

加大投资力度，完善配套设施，以求实

现皮草产业和专业市场的比翼双飞。

“‘ 随着中国·大营国际裘皮新

城’、‘中国·大营国际裘皮世贸城’

等一批重点工程的开工建设，我

们将发给大营世界生态养殖、绿

色鞣制、精品加工、时尚设计、

名 牌 主 导、高 端 市 场，六 张 靓

丽 的 名 片 。 明 天 的‘ 天 下 裘

都 ’将 绽 放 出 更 加 夺 目 的

光彩。”邢少英表示。

■ 本报记者 高洪艳

大营深耕大营深耕““ 裘都裘都””经济圈经济圈
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慕尼黑陶瓷工业展
将设中国特展区

海内外展商携新品
亮相医药（工业）展

“滑雪的感觉太刺激了！滑雪会上瘾的。”滑

雪已有些年头的卓晓真滑雪滑出了些名堂，成为

朋友中的滑雪高手。在沈阳举办的 2011 中国国

际体育用品博览会（冬季）现场，卓晓真告诉记

者，他此次前来参观，是想了解冰雪运动装备趋

势，看是否要为自己添置些新行头。

记者在展会现场注意到，除沈阳及周边各大

滑雪场，亚特、爱奇、玛斯柯等场馆设施企业纷纷

参展外，双威力、泰尼卡、信必睿等国际一线冰雪

器材及滑雪设备企业也高调亮相。

“虽然世界一些大型冬季运动设备厂家已经

将注意力瞄准了中国这一庞大的市场，但是目前

中国冰雪运动业面临产品不够平民化、市场转化

率低等问题。”卓晓真指出。

产品不够平民化

尽管冰雪运动逐渐成为一种时尚，走进寻常

百姓生活中，但是依然被认为是高消费的“贵族

运动”。

记者调查发现，无论是滑冰装备还是滑雪装

备都价格不菲，少则几千元，多则上万元。“当前，

高品质的滑雪产品犹如奢侈品，价格昂贵，离普

通大众很远。”北京雪伊兰体育发展有限公司执

行董事梁立萍指出。

“专业的冰雪运动是专业人士或超级爱好者

才能‘玩得起’的，不过普通大众也能享受‘非专

业’的冰雪乐趣。”北京万龙奥雪国际商贸公司工

作人员向记者介绍说，一般雪场都提供雪具租赁

服务，只要不太讲究，大众花不多的钱就能到滑

雪场上过把瘾。

据了解，为了提高冬季运动的大众参与度，黑

龙江省在开展“百万青少年上冰雪”活动的基础

上，于 2002 年制订了“冰雪长廊”计划，即以哈尔

滨为起点，分别向齐齐哈尔、牡丹江、佳木斯、伊春

四个城市延伸，形成两条“冰线”和两条“雪线”，通

过建设大型群众体育活动场所和发展冰雪旅游，

积极推动冬季全民健身运动。一座座滑雪场的陆

续建成，拉近了人们与冰雪运动的距离。

“我们不仅要推广高品质的滑雪产品，还要向

大众传播冰雪运动理念。”梁立萍表示，普及滑雪运

动，将冰雪运动引向大众，需要各方的共同努力。

市场转化率低

今年 2 月，在神农架滑雪场，德国游客威廉

姆曾向媒体抱怨说：“在这里，旅行社游客一拥而

上，现场秩序混乱，租赁雪具、更换衣物所需时间

很长，且无法住宿，影响了度假质量。而在瑞士

滑雪，可以在山间住几天，乘坐伯尔尼纳快车赏

雪景。”

目前，滑雪者主要为体验滑雪运动和从事专

业滑雪运动人群。国内滑雪市场面临的问题是

转化率低，滑雪者的再次消费愿望不高。

中南财经大学旅游学院教授舒伯阳指出，旅

行社以较低的价格为游客安排半天甚至 2 小时

的滑雪体验，可是滑雪场无法应对突然增加的高

峰客流量，游客购买门票、租赁雪具、更换衣物、

等候索道的时间过长，无法接受细致的滑雪教

学，导致初次体验滑雪的游客丧失兴趣。

他还指出，当前，许多滑雪场的接待能力和

服务水平无法满足滑雪体验者的要求。相对于

网球等其他休闲运动方式，滑雪的费用较高，但

是与高价格对应的服务却无法跟上，使游客再次

参与的愿望大为降低。


